

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveau partenariat entre sport et santé : Athletissima et Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil ont le plaisir d'annoncer leur collaboration



Lausanne, Suisse – mardi 7 mai 2024

Athletissima et Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil seront partenaires du meeting Athletissima. Cette collaboration marque une alliance stratégique entre deux entités engagées à promouvoir l'excellence, la santé et le bien-être dans la communauté sportive et au-delà.

Depuis près de 50 ans, Athletissima est le rendez-vous incontournable des plus grands athlètes de la scène mondiale d'athlétisme. Des légendes telles que Usain Bolt ou Carl Lewis ont foulé ses pistes, attirant chaque année plus de 12'500 personnes de toute la Suisse au stade de la Pontaise à Lausanne. Diffusé dans 169 pays, et faisant partie de la Diamond League, l'événement occupe près de 20 % des parts de marché de l'audiovisuel durant la rencontre, offrant ainsi une visibilité mondiale inégalée à la pratique de l'athlétisme.

De leur côté, Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil offrent un niveau d'expertise médical de haut niveau au cœur de Lausanne. La Clinique Bois-Cerf dispose d'un centre pluridisciplinaire expert dans le domaine sport et santé, le Centre Actif +. C'est ainsi tout naturellement que l'idée du partenariat entre les deux entités s'est imposée.

Le Docteur Stéphane Borloz, médecin spécialisé en médecine physique et réadaptation, jouera un rôle clé en tant que coordinateur des physiothérapeutes, assurant ainsi le suivi médical des athlètes lors de leur présence à Lausanne avec l'un de ses collègues. L'implication du Docteur Borloz témoigne de l'engagement des cliniques envers l'excellence et le bien-être des athlètes.

Inka Moritz, directrice de Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil, commente : " Ce partenariat représente une étape importante dans notre engagement envers le sport de haut niveau et la santé. Nous souhaitons soutenir tant les athlètes de haut niveau que les amateur-riche-s. Il complète le partenariat du groupe Hirslanden qui accompagne déjà les sprinteuses et sœurs Mujinga Kambundji et Ditaji Kambundji dans leur parcours médical. Nous sommes ravi-s de collaborer avec une organisation hautement réputée et de contribuer à son succès continu."

Jacky Delapierre, CEO d'Athletissima, ajoute : "Nous sommes très heureux de nous associer avec Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil. Hirslanden, en tant que groupe prestigieux avec une expertise médicale de pointe apporte une grande assurance dans notre partenariat. Leur expertise dans le domaine du sport, notamment à la Clinique Bois-Cerf avec les Urgences orthopédiques, le centre Actif+ et les chirurgiens spécialistes en orthopédie et traumatologie, nous assure une confiance absolue dans leur capacité à accompagner les athlètes au mieux. Ce partenariat marque un nouveau chapitre passionnant dans l'histoire d'Athletissima."

Ensemble, Athletissima et Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil souhaitent continuer à repousser les limites et inspirer la prochaine génération d'athlètes.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Laure-Hélène Lavorel-Duss
Responsable marketing et communication Hirslanden Lausanne
Laure-helene.lavorel-duss@hirslanden.ch
Hirslanden Clinique Cecil
Avenue Ruchonnet 53
CH-1003 Lausanne

T +41 21 310 56 48

Jacky Delapierre
Directeur exécutif Athletissima Lausanne
jdelapierre@athletissima.ch
Athletissima
Route de Prilly 21
CH-1023 Crissier

T +41 21 881 54 05

À propos de Athletissima

Athletissima, aujourd'hui une date incontournable de la saison estivale lausannoise, a eu lieu pour la première fois le 8 juillet 1977 au Stade Pierre-de-Coubertin sous l'impulsion de Jacky Delapierre, ancien coureur de 800m. Devenu au fil des éditions un meeting international de renom, il a attiré les plus grandes stars de l'athlétisme à la capitale olympique. Entre-temps établi au Stade olympique de la Pontaise, Athletissima est intégré au circuit de la Wanda Diamond League depuis 2010, s'érigeant parmi les meetings d'athlétisme les plus prestigieux au monde.

À propos de Hirslanden

Hirslanden incarne une prise en charge sanitaire intégrée de haute qualité, responsable et efficace, choisie de manière autonome par des personnes individuelles. De la naissance jusqu'à un âge avancé, de la prévention à la guérison – à tout moment, en personne et en ligne –, le Groupe Hirslanden se concentre sur le développement du « Continuum of Care » aux côtés de partenaires privés et publics.

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire systémique par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le Groupe Hirslanden comprend 17 cliniques dans 10 cantons, dont beaucoup disposent d'un service d'urgence. Il exploite 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Au 31 mars 2023, le groupe comptait 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs, dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus important réseau médical en Suisse. Au cours de l'exercice 2022 / 23, le groupe a traité 111 107 patientes et patients stationnaires sur 465 105 jours de soins. La patientèle se compose de 51,7 % de patientes et patients assurés en division commune, 27,5 % en division semi-privée et 20,8 % en division privée. Né en 1990 de la fusion de plusieurs cliniques, le Groupe Hirslanden fait aujourd'hui partie de Mediaclinic Group.